61 き 61 き

令和3年

発行:藤川地区コミュニティ協議会

1月号

地区の皆様、新年あけましておめでとうございます。今年の正月は帰省される方も少なくいつもの正月とは違う新年だったことと思います。昨年 12 月から全国的にコロナの感染者が増加し現在も毎日多くの感染が確認され報道されている状況です。この状態はまだまだ続くことと思いますので密を避け、自分の身は自分で守ることを常に意識しお元気でお過ごしください。また今年度も残り少なくなってきましたが、2 月には県下一周駅伝大会歓迎事業として 14 日(日)8 時 30 分から県道沿いのクリーン作戦を予定しておりますのでご協力お願いいたします。

2 月 行 事 予 定

3日(水)藤川おごじょ会

" 小鷹お茶飲み会

5日(金) 市・県民税申告8時30分~11時30分

10日(水)大久保お茶飲み会

12日(金)中津俣お茶飲み会

" よかよかクラブ

14日(日)クリーン作戦

15日(月)わっはっは教室

y 県下一週駅伝大会 10時頃通過予定

17日(水)本俣カジカの会

22日(月) よかよかクラブ

25日(木)藤川天神春の大祭10時~

26日(金)にこにこ梅の会

原 公民館

小鷹公民館

藤川コミセン

大久保公民館

中津俣公民館

藤川コミセン

県道沿い

藤川コミセン

消防車庫前

本俣公民館

藤川コミセン

藤川天神

藤川コミセン

【消防団員の皆さんで藤川天神整備作業のようす】

藤川天神には境内を囲むようにシカ防護柵が設置されていますが、台風等の影響で木や竹が倒れかかってきており川添宮司さん一人では作業が大変との話を耳にされ消防団藤川部でボランティア作業を申し出ていただき、当日団員 11 名でチエンソーやナタを持ち込み防護柵の整備や敷地に倒れそうな青竹等の伐採を2 時間程行ってくださいました。足場が悪く急斜面での作業もあり大変でしたが今まで一人で作業をされていた川添さんの苦労が分かるとの声も団員から多くあったそうです。人数と若さで作業が短時間でできた事を川添さんから感謝され、今後は消防団員も作業に協力することを申し出てくださり終了とされたそうです。団員の皆さま年末の忙しい時期に、ご苦労様でした。









ボランティア募集

2月14日(日)8時30分から、県下一週駅伝大会開催に伴い横座トンネル付近から県道沿いのボランティア清掃作業を行いますので、ご協力お願いします。また例年行っておりました紅白餅づくりは、コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止します。

【市民税・県民税(国民健康保険税)申告受付のお知らせ】

期日: 2月5日(金)8時30分~11時30分まで

会場: 藤川地区コミユニティセンター